
基本事業名 1-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 3人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 6人 Ｃ．やや遅れている 5人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 5人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 5人 Ｃ．やや遅れている 6人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 8人 Ｂ．現状 1人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・町に、私は一つお願いがあります。それは高齢者になった時の外出が不便です。
バスの本数が今はとても少なく、不自由をしています。町の中を周るバスがあったら乗り合いタクシーはあるけどそれは全町ではない。
足が無いと行きたいところに行けない。

・小地域福祉活動は何故地区数が増えないかの検討が必要。場合によっては効果等を検討し、内容の見直しが必要では。

平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

＜住民福祉部　福祉課＞

地域福祉推進体制の強化・福祉サービス支援の適正化

・シルバー人材センターへの期待が膨らむがそれにふさわしい事業展開を望む

・「通いの場」づくりが、福祉推進政策サロン、生々健康の伸び悩みと重なるようではいけないので違った対策を打ち出すべきではないだろうか

計画的・効率的な介護保険事業の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・地域福祉活動の行政区は増加したとは言えず、さらなる努力が必要である.。他の成果指標はおおむね満足できるようだ

・災害時避難行動要支援者支援について
要支援者名簿を関係者に提供し、関係者は個別支援計画を作成して、どのような手段方法で支援するか訓練に反映する必要がある

・今、元気なお年寄りは部室に集まって軽い体操をする位の事に対して抵抗があります。
戸外に出て史跡を訪ねるとか「半日、１日外を歩く」等を求める声を聞きました。だから、老人と言ってもいろんな段階の人がいるので難しい

・要介護になっても最後まで住みなれた自宅で過ごせたらどんなに良いでしょう。

・生活支援の充実。不安な思いで暮らしていますのでぜひにも地域で暮らせるようお願いしたい。

・介護予防のなどいっぱい取り入れ最後まで自立した毎日が送れるように、本人も自立を目指して自分もがんばる。

介護保険等地域支援事業の推進

・高齢者で障がい者の一人暮らしをして居ります。それで地震の時は　い思いをしましたが、地域の方々のご支援をいただきまして事なきをえました。
幸いに　住まいの方も多数の亀裂が入りましたが自宅の片付けを地域の人達によって片付けてもらいました。
私の棲んで居ります地区はコミュニティがとても良く出来ていると思います。区長さんが心きいた人ありがたいです。

高齢者の生きがいと健康づくり

・２５年問題が全体として覆いかぶさるように重いものを感じる。今後大いに期待せざる得ない

担当課へのコメント（要望・課題など）

・「共助」の力を強化するために、推進委員や担当職員が、地域のすそ野まで広げ、共に助け合う人材を増やして欲しい

・2025年以降の推計が気になる

・行政区による差が大。

・アパート、マンション住民が多くいる区では「共助」がなされる　地はあるのだろうか

・身体の元気な老人、仕事がこなせる人はシルバー人材センターに入ってもらい（ワンコイン）サービスなどくわしく知らしめて、
生活支援をしていただきたいと思います。

・「健康寿命の延伸」のために早めの対策を

・介護認定の減少策
若年の時代から健康管理は自己責任であるという指導が必要である

・会員の減少防止策

・加入してよかったと思われるような、楽しく魅力あるクラブ作りが必要である

・役員に対する協力と感謝の気持ちが大切である

・地域支援事業は多様化し、数も増え、そのケアは大変だと聞く

・事務事業等に必要な人材を！強化するためにはマンパワーも欠かせない

・方向性は、できるなら［Ａ」を望むが…

・地域に貢献することは、自分の健康や生きがいに良い！ということを、もっと多方面からアドバイスし、老人クラブや、シルバー人材センターには、
充実・拡大されることを望む

・熊本地震「共助」に対する意識は高まっても、実際に機能するかが問題

＜住民福祉部　介護保険課＞



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 1-4-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-5-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・健康づくりの大切さを教える

・多重頻度受診が減っていないのが気掛かりだ。
子どもが増えるのは大変良いがそれに伴う増加であればもっとＰＲをすべきではないか。

・誰しも病気にかかりたくない。なるべく住民に理解しやすい、また関心をもち易い指導を心がけて下さい

・飽食の時代となり、車社会となり、運動不足が生活習慣病の原因となっている

・スポーツの町づくりを、重要施策に取りあげる必要がある

・助成対象が中学３年生までとなり、子供を持つ保護者の方から、子育てしている上でとても重要なことと話を聞きます

・転居などをする際の１番の条件として考えてるとも聞きます

・人口増につながり子供を持つ世帯増にもつながるとても良い事業であると思います

・がん検診受診率が、大腸がん以外伸びていることは成果があらわれている。（どのような手立てをしたのか）

・出切る事ならなるべく医療にかかりたくないけど大病をした後はたよらざるえません。
医者に相談しながらこれより悪く悪くならないよう薬を飲みながらでも自己管理につとめたいと一人で頑張るよりしかたがないと思って
暮らしています。どうでも出来ない時は町に助けをもとめたい。

・毎日の暮らしの中で一番は身体の健康である事は、皆、良く良く分かっていると思う。

・子ども世代井には町の支援に感謝だと思います。町にとりましても子供は宝ですから。

・厳しい財源状況の中で、町単独支援もされており感謝している

・成果指標が「特定健診受信率」となっているが、構成事務事業とはほとんど関係ないのでは。「健康保険事業の推進」の成果指標ともあっている

・基本目標、成果指標が医療費抑制となっている

健康保険事業の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・早期発見、早期健診を重点的に実施をし結果についての個人面談等の充実を計って欲しい

＜住民福祉部　健康保険課＞

町民の健康づくり

こども医療の充実

・高齢化社会に向けて、充実を願いたい

・広報４月号に「水水」のことが出ていましたが、どんな取組みか知りませんでした。認知度低い。広報に載ったことで広まりをみせるか？

・これはPRを浴して頂かないとお願いしたくともどこに申し込みをすれば良いか、高齢者や障がい者は分からない。
なるべく詳しく大津広報などに記載してもらわないと。

・高齢化が進むと支援は加速していくのでしょうね。
お金もかかり介護保険の高くなるのもやむをえないのでは健康寿命の延伸ぜひにほしいですね。

・国の制度であるが、独自の対策があっても良いのでは

・高齢化は進みつつあるが、高齢者の社会経済参加が大きく進みつつある

・シルバー人材センター、老人クラブの人数だけとらえるのは一面的過ぎる

・高齢者の就転、起業、地域ボランティアへの参加者等を調べ、これらへの援助策などを考えることも重要

・表現が保険料を下げるためとなっている部分は、改めるべきは

・あくまでも計画的効率的な事業の推進とあるべき

（④の視点から）
・認知小サポーター養成等、ボランティアの育成を、サポーターになった後の活動を支援していくことも必要か
・包括支援センターに活動内容が掲示してあったが、近年のものではなかった

・若年層の健康づくりは、ウォーキング距離によってポイントがもらえて、そのポイントが還元されるというような環境が出来ればやってみようかな？
という意識も高まる？（菊陽でもやっていたような…）

・ＱＯＬの向上へのサポートをより一層力を入れてほしい

子ども医療費の助成について、今一度、保護者へ適正受信への理解をしてもらいたい。
（私の子育て時代には全て負担しました。ありがたさを忘れないで）

・町中心部ではなかなか浸透しないけれど、農村部など横のつながりの強い所では、男女問わず人が集まる機会をとらえて、
減塩料理、血糖値を上げない料理食成とかの話を（保健婦さんが出向いて）して頂くといいかな？と思いました

・こども医療のっしくみがどのように充実されたか、結果子供の健康度合いがどのようにＵＰしたかなどを検討すべきでは



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 4-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 6人 Ｃ．縮小又は見直し 3人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 1人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 2人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-7-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 1人 Ｅ．その他 0人

・ゴミの増加が町財負担増につながることを説明し、減量化と資源物集団回収団体を増やすＰＲをすべきだ

・私たちは、年６回（奇数月第二土曜）資源物の回収をやっていますが（役場駐車場で）なかなか参加する人は増えません。
資源物の回収をやっている団体と日時等、情報誌に載せて頂くと少しは効果があるのかな？と思います

・犬を、夜間放している所があるようです。勿論決まりは承知の上でしょうが、時々は「それはダメです」というような事を、予防注射のときでも、
チラシにして配布してください。又、空地の芝刈り等も周知を計るよう配慮ください

・前項同様、啓発を徹底していただきたい

・本項に該当しないかも知れないが、最近空屋が増加放置され道路沿いなど危険な状況にあるところもある

・マイクで資源物の回収をやっている事を放送してもらいたい

・早期発見、早期治療で元気に生活している人の事例等前面に出す工夫。

・役員の見直しをして最初に戻してほしい

・視現物リサイクルを推進するには再生資源集団回収団体を年に４回ほど集合してもらい、団体の現在の状況を聞き行政の指導などして
集団回収団体を活性化するように思う

・空港（飛行機）騒音熊本空港周辺環境整備事業の見直し

・豊かな自然環境を大切にしていきたい

・大津の水はおいしいです。・大切にしてほしいです

水資源の保全と活用

資源循環型社会の形成

公害の防止と地球環境保全の促進

上水道の整備

・大津町は工業化が進んでおり、重要な事項である太陽光発電以外にも推進していただきたい

・地下水涵養等が積極的に行われているが、大津町内の使用水は白川等からの地表水が主である用水施設等を計画的に整備しておく必要がある

・河川、地下水汚染にはいかなる産業（企業等）にも厳しい対応すべきである

・最近はごみ収集は良く出来ていると思うが、分別、ごみ出し期日等が守られていない人も多い。啓発を徹底していただきたい

・苦情や相談は少ない程良いいので目標数を少なくするのはいい

・生活用水の供給が大切なことがわかるよう住民に呼びかけよう

・広報活動の充実を

・（視点ずれてますが）こども医療がこれだけ充実していますが、虫歯治療も無償にもかかわらず受診しない子たちもいました。
家庭的な事情があると痛感します。

・ごみ減量化と再資源化は定着してきたが、横ばいの状況は打破しなくてはならないので、常に広報活動を続けてほしい。
（斬新なやり方で目を引く啓発活動を！）

担当課へのコメント（要望・課題など）

・省エネ対策を積極的にＰＲすべきではないか

・水環境の現状維持を保てる施策の堅持

＜住民福祉部　環境保全課＞

自然環境の保全と活用

・上水道施設は、整備管理、利用されていると思います

・（再生資源集団回収団体）ダンボール、新聞紙をいつでも持ちこめてポイントがつくイオンの取組みはさすがである

・資源ゴミ回収がいつでも月１ということで、リサイクルできる古紙も可燃ゴミで出しているのを見かける
菊陽でいつでも持ちこめる場所があったが… リサイクル推進はヒントにもなる

＜住民福祉部　住民課＞



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 4-6-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-6

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 1人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 7人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 7人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 7人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-5

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 111人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

林業基盤の整備

森林が持つ多様な環境の保全と活用

経営感覚に優れた農業経営の推進

地域に適した農畜産物の生産と流通対策の推進

地域と環境に配慮した農業の推進

＜経済部　農政課＞

農業生産基盤（農業用水路）の整備

農業生産基盤（土地改良事業）の整備

・窓口業務はかなり改善されていると思います

担当課へのコメント（要望・課題など）

・１００％同意となるとかなり難しい。方向性も「Ｂ」ではないか

・農業所得の満足度が低いのは、外部要因のようだが、積極的に収入増加を目指す経営方針を打ち出すべきだ

・毎日目にする「上井手・下井手」を大切に保存してください

・農業は大津の大事な産業だと思っています。環境を、豊かな自然の恵みに感謝しています

・大津のからいもを、より国内外で広められるよう。（どこの芋よりもおいしいと思っています。）

・農畜産物のブランド化を積極的に推し進め、海外への戦略も充実したいものです

・エコファーマーは農家に浸透していないのではないか

・森づくりのイベントとしてふさわしい計画をすべきではないか

・大津町は上井手のおかげで穀倉地帯として栄えた町です。大津町の原点と思います。
川はその町の顔と言われている、観光の面からも上井手沿いの美化を実施する必要がある。年間数回
地域住民による美化作業を実施したらと思う

・北部地域の活性化を図るため、又、町の健康増進のためウォーキングロードを作ったらどうだろうか

・未来ある農業となるように、がんばってほしい

　住民サービスの改善・向上

　公営住宅の管理

・家賃は滞納されることのないように、何とか理解、協力してほしいものですね

・相談窓口でのプライバシーに配慮お願いします

・前項と同様な記述であり、一本化したらいかがですか

担当課へのコメント（要望・課題など）

・策後相当長い年月が経ち修理の対応に仕事をとられていないか

・長期的見直しの方向を持ち合わせて実施してほしい

・マイナンバーカード取得者が少ないのは、利点、便利性など理解されていないからではないか



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 2-1-6

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-5-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・町を中心にした営農対策、団体との連携等が行われていない。もっとソフト活動に力を入れるべきである

・残念ながら近年の農委活動が目に見えません

・農地集積の実績は、法人組織、集落営農組織によるものであります。農委の活動を強化して認定農家等への集積を図ることも重要であります

・おかげで、放棄地等はほとんど見られません

・（エコファーマー）メリットがでるような取組みをしてもらう。（県へ働きかける？）

・（消費者等はマークを目印に）消費者への意識改革を
Ｐ２５、耕作放棄地を利用した、消費者が家庭菜園をできるような活動等

担当課へのコメント（要望・課題など）

・耕地放棄地の増加は町全体としても印象悪い。大いに取組むべきでは

・耕作放棄地が増えるのは残念なことです

観光資源の開発とイベント振興

＜経済部　商業観光課＞

・２０２０年のオリンピックに向けて、環境保全型農業をアピールして欲しい

・森林の維持管理に力を入れないといけないのではないか

・山崩れなどの危険を少しでも減らしたい←むずかしい！！

・部長等評価にある方針が、実現できるよう事業推進をお願いします

・良くわかりません

・農林の多様な環境保全の成果指標が２回の体験イベントで図れるものか

・対策事業は、現状と課題を解決すべき事業をやっていくべきではないか

・森林ボランティアと協力して、小中学生へ「森の学校」？みたいな、体験学習を出来ないだろうか

・地元にもっと知ってもらう、スーパーや直売所で宣伝してもらうことも必要。どのように、ブランド名を売り出していくかが大事になっていく。

・私は、大津で暮らすようになって３０年を過ぎましたが、まだ、よく大津町の事が分からない。
でも、大津の作物でサツマ芋はどこに送っても、とても喜んでもらいます。美味です。大津の誇りですね。

・国の助成等を得て、良くやっておられると思います

・後継者がいなくなるのが一番の問題だと思います。きれいに整備され、実っている農村風景は日本の誇りだと思います。
これを、絶やす事なく守って欲しい…

・町の協力を頂きながら、商工会員の野田（お茶）さんも、色んなブレンド茶を開発「健康、美容」に着目、頑張っています。
今後共、よろしくお願いします

・森林も農地と同じく環境問題の中心となるところと思うので、少しづつでも着実に進めて欲しい

・前項と同じ、町として甘藷以外にも力を入れていただきたい

・大根「あさのしずく」のブランド名は、大津の町の中では浸透しているとは思えません。
ＪＡ大根部会で作る、３品種ほどの大根ブランド名ということを今回初めて知りました。

・申し訳ない事ですが農業の事はまったく分かりません。知り合いにも高齢により農作業が出来ないとこぼしてお出ででした。
高齢化してくると体力も気力も衰えますし、また、後継者が無く老化は多方面に渡りつらい事ばかり。

・今の時代はＩＣの時代で私共老人にはインターネットもパソコンも無縁の物でした。
勉強不足で申し訳ありません。とてもじゃないがよく分かりません。

＜農業委員会＞

農地の保全と有効活用の推進

・直売所は前項で検討すべきでは

・水田湛水は、関係者の協力で成果を得ている

・最近、鹿、猪等の鳥獣害が多発化傾向にある

商業環境基盤の整備と活性化の支援

観光施設の整備



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 2-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 2人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-4-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 5人 Ｂ．ほぼ予定通り 5人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 6人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・十分な成果を得ていると思われる

・地蔵祭りが、近年、ただの出店ばかりで若者のたむろする場になって、本来の祭りの意味を感じられないのは残念

・ハード面・ソフト面の施策と目標をそれぞれに明確にして計画的に対応すべきである

・（社会資本整備総合交付金）早急に。案内板の充実を。

・町あるきマップが各種有り充実はしている。それを使ったウォークラリーやフットパスのような取組み等考えられないだろうか

・（１１月からからいもフェスティバル、３月にさくら祭りなどを行い、全体で６０，０００人の来場者） 一度来た人が、また来たいと思うようなイベントへ

＜経済部　企業誘致課＞

若者の地元離れが減るよう、大津の魅力をアピールすることにもっと力を入れてほしい

・（つつじ祭り）沿道、昭和公園、日吉神社、つつじが元気がありません。見事なつつじを見てまたきたいと思う。（都市計画課との連携？）

・震災の後、大きな被害を受けた企業が撤退するのでは？と言う噂もありましたが、多分グループ補助金等の制度紹介に努められ
（行政商工会？）残る事になったのでは？と思っています

工業の振興

・３つの方針を積極的に支援すべきである

・製造業、５７号線沿いの商店は発展的であるが、旧５７号線沿いの商店街は対策が必要である

・観光としての目標と、施設整備の目標は異なるのではないか

・次項とのやり取りをしているだけではないか

・観光は全体として遅れていると思われる

・地蔵祭りは夕方からの開催になっているが、午後から、街歩き（フットパス）等を入れて、夕方まで滞在してもらい、
夜の花火を見て宿泊に結びつけるよう…　それには、花火をもっと盛大にする必要があり…資金面で大変

・私の勉強不足ではありますが、なぜ明日観と観光協会を並立させているのでしょうか？
又、地蔵祭りは、都度実行委員会を作ってする等…一本化できないのでしょうか？

・来年ＪＲが熊本を全国的にＰＲするそうですが、菊池地区は「水」がテーマなら矢護川の現役の水車、御願所の水のある園等を是非入れて下さい
真木の神社から畑道を歩くと丁度良い距離になります

担当課へのコメント（要望・課題など）

担当課へのコメント（要望・課題など）

・町中心の様変わりが気になる。駐車場ばかりが増え、商店街としての機能があるのか心配です。
また、駅南側の整備も新しい顔としてメリットがあるから進めて欲しい

・入込客数の減少を食い止める策が欲しい

＜工業用水道課＞

・住民の中に昔の賑やかな時代を体験された人がおられると思う。その方々から知恵を授かるのも一案ではなかろうか

・観光の振興、他の町村に優る魅力ある町づくりが必要であると思う。そのためには、原点に返り、明治、大正、昭和の時代をかえりみることも
必要と思う。参勤交代の宿場町として、また穀倉地帯として栄えた町であり、近隣の町村が羨む大津町であった

・観光スポットに乏しい町だけに先人たちが残された遺産を活かす手はないだろうか

・地域の歴史や自然の名所のマップ、案内板、名所表示を正しいものを作る

・空港を利用して大津町を観光して→阿蘇方面→熊本、天草方面を観光して大津で宿泊して帰る コースを観光案内を作ったらどうでしょうか？

・中心街の活性化

・振興の為の行事によって多少は増加気味だが主催する団体を一本化すれば更なる発展できると思うが

・詳細な実態を調べるためには、商店数位は毎年調査すべきである

・全国のテレビで放映されるようなイベント等を実施し、大津町の存在を大きくＰＲするのはどうだろうか

・宿場町であった大津の歴史を感じられるような町並みに、何年後か、なることを望んでいる

・全国どこにでもある町ではなく、オリジナリティーを

・震災の影響もあり、難しいところだが、北部や岩戸神社等への観光プラス、街中のフットパスやサイクリングコースなども計画したら面白いと思う

工業用水道の安定供給と公営企業の運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・現状維持が今の時点ではふさわしい

・何で１社だけで７０％も占めるままにしているのか？他社は自前の井戸を持っている？
少し、工業用水の良い所を説明して、広げて、安定収入に結び付けて欲しい



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 3-7-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-7-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-8-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 4人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-9-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 7人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-8-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 6人 Ｃ．やや遅れている 4人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-2

・女性に、まずは進出の機会を与えて欲しいです

・先日の入学式で、教科書の無償配布の件と、部落差別が今もあることについて校長先生より話がありました。
とても良いことだと思う
これからも、こういう話を様々な機会で広め、多くの人々に理解、関心をもってもらえるように

・人権問題の解決のため、一人でも多くの町民に講演会等に参加してもらえるよう、行政と町民とのパイプ役となる人達が増えることをのぞむ。
町と地域の協働活動だと思う

・振興総合計画策定委員の中に女性が２名だった事には、初めて委員となった私は驚きました。大津町はまだまだ女性の進出が
遅れていると思います。

・以前からよくやられていると思います

・残念ながら解決されたとは言えずとあるが、大津町内の問題ととらえて良いのか

・成果が上がっていると思います

・町が率先して男女共同参画の目標を明確にし、次に公的団体にも推進すべきである

・女性町議の割合、町女性職員の役付け割合等

交通安全施設整備の推進

＜総務部　人権推進課＞

地域社会における人権教育啓発の推進

福祉と人権のまちづくり推進

・男女共同参画を全ての住民へ浸透させるようＰＲを含め行うべきだ

・積極的に人権啓発センターからの発信を強くすべき

男女共同参画の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・人権啓発は地道な取り組みであるが取締は必要

・充分な給水が行われているが、将来への課題・問題点等が、具体的につかめていないのではないか

＜総務部　総務課＞

国際交流の推進

消防・防災の推進

地域防犯体制の強化

交通安全教育・意識啓発の推進

消費生活の安全強化

行政の効率化



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 3人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-7

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 5人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 8人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 4人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・何もかも行政に頼る、やってもらって当たり前みたいな意識を、少しづつ改めるように持って行きたい

・一般町民と交流するためＣＩＲに、イベント等への参加も協力を（イベントは休日が多いため）

・防犯体制の強化が大切である

・交通事故防止には、地元の協力、見守り、ドライバーのマナー向上も大切ではないだろうか

・９－２、９－３は同じ項目のように思える。まとめてもいいのでは

・自主防災組織の増加、防災士の増員に取り組むべき

・災害大国日本、災害多発時代、防災を町の重要視施策としていただきたい

・熊本地震の校訓を「活かし」災害に「備え」後世に「伝える」ことが災害を体験した我々の責務であると考える

・防災は、計画、教育、訓練対応、復旧復興等、平時から災害の最悪のシナリオをもとに考え備えることが重要である

・防災での失敗は、命にかかわるということを行政、町民ともに認識する必要がある

・区長会との連携と共に住民の防災、減災への意識向上を

・周辺部にも、街灯のＬＥＤ化を

・高齢者の免許証返納を！公共交通などの整備も

・地域コミュニティがうまく機能するように。区長会との協働活動を

担当課へのコメント（要望・課題など）

・外国人との交流は特定の国だけでなく大いに広い範囲で実行すべきか

・相談件数の増加はむしろ後ろ向きになっていないか。減少こそあってのもので強化が急がれる

・行政区の再編成に区長の理解が必要であるが、その説明が大切である

・職員の質の向上強化

・広域連合の事業が遅れている原因を突き止め再構築すべき

・情報伝達方法をより深く、結果を踏まえた対策を必要とすると現状から脱却できるかも

・地域づくりができる対策を打ち出すこと

・横断道路を目立つ色で引き直す

・横断歩道の標識を早めに設置する

・防犯は、警察力だけでは無理であるということを町民に周知する必要がある

・学校周辺の整備は、優先して実施する必要がある

・ドライバーのマナーの悪さが、町民全体の人間性が疑われる

・行政区の再編は急を要する課題である。今度の熊本地震の対応で立証された

・年功序列制では、職員の意識改革、資質の向上にはつながらないと思う。又、大津町の発展に期待できない

・米国の姉妹都市については、町や国際交流協会の力だけでなく、小中学校と連携してHastings＆Nebraskaのことをアピールすべきだ
英語学習や国際理解のためにはとても良い

・台湾との交流には期待している

・国際交流協会の活動には、ややマンネリ化と高齢化が問題なので、町の協力により、もっと多くの町民にその存在を
知ってもらわなければいけない

職員の意識改革、定員管理

広域行政の促進

情報公開と情報発信の強化

地域コミュニティの活性化

・今後の職員のさらなる資質向上に期待します

・地震後、コミュニティの大切さを住民は痛感したと思う。コミュニティ単位での団結力、パワーが必要になっている

・行政はそのための道筋を作らなければならない。全ての住民にその思いが通じるよう

・地域コミュニティの強化を！

・若者が被害者にならないように、啓発をしっかりやって欲しい



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 5-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-5

達成度 Ａ．予定（見込）以上 1人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 6人 Ｂ．現状 4人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・「水水」については、どのようなものか良く知りませんでした。広報４月号にしっかり載っていました。
今後も流通が進むような広報活動を願っています。

・良く分からない事ばかりで、お役に立ちませず申し訳ありません。町の情報はおおづまち広報で知るぐらいで、それと議会便りに頼っております。
大津広報は、しっかりと目を通して居ります。分からないまま参加させてもらって心苦しいばかりです。
でも、思いますに私の住んで居ります区はとても暮らしやすい区で、皆さん支援の手を差し伸べてくださいます。
感謝で、この区の住民で良かったと思って居ります。ありがとう。

・成果指標にはまず、交流の状況を明示すべきである

・交流回数・人数・外国語教師・民間交流の状況等

・自主防災組織設置割合は８３％と高いと見られるが、本当に機能できるよう指導しておく必要がある。組織長の研修等を実施されたい

＜総務部　財政課＞

行財政改革の推進

・防犯指導の徹底をお願いしたい

・交通安全施設の整備目標は樹立をできないか。ガードレール整備年間長、安全ミラー、歩道設置年間長など

・公平な入札が大切。当然であろう

・健全なる財政を目指すべき対策を打ち出して欲しい

・未利用財産の処分を急ぐべきではないか

公正な入札契約事務

健全財政の運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・健全化、透明化を打ち出すべき

公有財産の適正管理

・伝達がどれだけ伝わっているか、流すだけでなく、どれだけの人に届くか、届けられるかし、施策必要

・技術係職員の能力か、職員の危機管理能力、関連団体の指導力等の高度能力も身に付けさせていただきたい

・何を広域行政でやっているのか、その効果はどうなのか、今後どのような広域行政を目指そうとしているのかわかりません

・行政の効率化との定義を再検討すべきである。あくまでも効率（改善）を図るべき

・前項と一体化して評価すべきでは！

・地域コミュニティ活動は、地域毎にいろいろやっていると思う。行政の枠にはめ込んでしまう必要はない。
最低限に必要な事をやってもらうことにしたらどうか

・地区担当職員は姿を見ない。もっと、活動すべきである

・姉妹都市交流ではヘイスティングス市との交流は途切れることなく進みとても良い関係にあると考えられる

・熊本地震の際、特に感じたことは、ネット弱者への対応です。ＳＮＳで発信、受信できる人とそうでない人の格差を感じました

・ホームステイプログラム等で交流してきた学生をどう、その後も育てていくのかが課題であると思う

・大津町と国際交流協会が協力（一緒の）して行事がやイベントをやっていけたらと考える

・国際交流員さんの力が、ものすごく大きい。地道な活動。今後もお願いしたい

・台湾、高雄との交流も継続して欲しい

・町内、小、中、高、特別支援学校との連携を

・同じ場所で同じような事故がおきている現状もある

・学校との対応、（自分の命は自分で守る）命を守るを意識するようにうながしたい

・成果指標①
研修に参加できる時間の確保をどう作るか、道筋を、研修成果を共有できるように

・「ムリ」、「ムダ」、「ムラ」、徹底した合理化の追求が必要である

・情報発信はいろいろされているが、公開評価システムが確立されていないのではないか

・公開請求回数、対応状況等も指標化されて良いのではないか

・このような案件の成果指標を相談件数だけとらえて良いのかわかりません

・相談の結果、事件を未然に防止できた、事後にでも解決できた、防犯体制が出来た等の具体的数が求められるのではないでしょうか

・前項と合併して、整理評価したらどうでしょうか



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

基本事業名 5-1-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 3人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-2-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 4人 Ｂ．ほぼ予定通り 6人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 8人 Ｂ．現状 2人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-3

・大変ですが、知恵を絞って頑張って下さい

・売って処分したい（場所、物）は、所有地等を明らかにして、町民に広く知らせたら良いのでは？

・行財政改革は、その時に応じてスクラップアンドビルトすることであると思います

・地震があったからと言い訳せずに、何をスクラップ、何をビルとして、何を地震対策とするのかを振り分けしながら徹底してやっていただきたい

・成果指標は停止時間では要システム化事項の達成率等にすべき

・システム化による受付窓口等の短縮時間等にしたら

・総合政策課ベースでは、庁舎建設、総合計画策定などで良く意見聴取が出来ているが、他の部局では、あまり見受けられない

・協働によるまちづくりのため、コミュニティを強化しなければならないと思う

・外部氷解委員（策定審議委員も）の数をもっと増やしてほしい（特に女性を、策定時には２人だった…）
（一主婦として適正に評価できているか分かりません。内容はとても難しかったです）

・変な言い方だが、地震後の今は、協働活動に良いチャンスだ。★教育部の評価調書はなぜないのですか

・広報周知は良くされていると思います

・庁舎の建設はそんなに時間がかかるのですか？１日も早い新庁舎の落成を見たい

担当課へのコメント（要望・課題など）

・町づくり基本条例に、町づくりは、町民が主体であると定めてあります

・町づくりに、町民の声を充分反映させてもたいたい

・ホームページは、スマホで見る人が多いと思います。情報発信、がんばってください！

＜議会事務局＞

・周知方法は防災無線での呼びかけが多く、はっきりとわかるように放送する

・回覧板等で呼びかける（こない人にはこない）

＜総務部　税務課＞

議会情報の発信強化

・ふるさと納税にも力を入れて欲しい

信頼される税務行政の運営及び自主財源の確保

・不要な財産があるとすれば、民間、区等へ払い下げしたらいかがでしょうか

・ホームページの充実、見やすさを求めるべきではないか

・全般的に目的事業が達成されているということだが、住民の思いと少し違うかもしれない

電子自治体の推進

協働によるまちづくりと行政運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・現状に甘んじることなく、さらなる向上を目指すべき

＜総務部　総合政策課＞

・公正な入札を厳守しなければならない。過去、町で談合入札事例が発生している

・熊本地震により、厳しい財政状況にあるが、災害大国日本、災害多発時代、物的被害想定に基づく、財政的な備えも重要である

・厳しい財政状況にあり、町営住宅跡地は売却にしたらと思う

・電子入札制度等は早期に本起動に乗せていただきたい

・熊本地震により、補助採択、検査等甘くなっているのではないか

・町の健全財政への取り組みはわかります

・今後とも努力をお願いします。特に、町舎建設は節約すべきだと思います

・住民は、大切な税金を全て職員に任せてあります。健全な財政運営を！

・適正な公共事業実施を

・財政運営は厳しいですが、復旧、復興は必ず成し遂げて下さい



平成２９年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

達成度 Ａ．予定（見込）以上 1人 Ｂ．ほぼ予定通り 3人 Ｃ．やや遅れている 5人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 8人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 8人 Ｂ．現状 2人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-6-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 2人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・公園数も多く、緑化されており、利用しやすいと思う

・ほとんど交流（利用）がないのでわかりません

・緑の多い大津町ですが、中心部の人達に、特に子育て世代には欠かせない「公園」です

・私も以前、公営住宅に住んでいました。住民の意見も十分取り入れながら、整備計画をお願いします

・最近ＪＲ駅は大変良くなった。ゆとりある駅周辺の整備をお願いしたい

・議会便りなどで発信されております

・議会だより、「声ハガキ」等、双方向による町政運営ができつつあり、いいことだと思う。

・子育て世代の声、参加があるといいのだが

・開発についてはある程度、町の要望を入れてもらいたい

＜土木部　都市計画課＞

秩序ある計画的土地利用の推進

都市計画道路の整備

安全・安心な公園の整備

・現状維持

公営住宅の整備

・駅南口、北口は町の顔である。にぎわいのあるまちづくりへと、力を入れて下さい

・地震前から公園に対する安全は不安視されていたが依然直っていないようだ

・老朽かも以前から指摘されていたのに改善されないのはいかがなものいか

・子供の安全性からも早急に対策を打ち出すべきだ

・老朽化した町営住宅は、危険な建物であり、関係者は常に意識しておく必要がある

・地震後、財政面で厳しいとは思うが当初計画通り改修は進めるべき

・住宅開発業者に対し、交通安全の設備、防犯、防災に関する事項について、指導を徹底する必要がある

・スーパー災害に備えて、ヘリポートの建設が必要である

・楽善線から駅通り、バイパスに抜ける地下道の建設の考えはないか

・無秩序な開発にならないようにして欲しい

担当課へのコメント（要望・課題など）

・開かれた議会、透明性のある議会運営の強化を望む

・新庁舎建設後は役場内、出先などで、視聴できるようにして、興味を持つようになったら傍聴者は多くなるのではないか思う

駅周辺の交通システムの整備

・議会傍聴者数が増えなければいけない

担当課へのコメント（要望・課題など）

・門出２号線の完成をもって、駅前の活性化につながれば更に良い

・方向性について次期作成をフロウレを見てから「Ａ」としたい

・整備した後の利用度を調査把握し次のステプへつなげたい

・私は、農地の宅地化がどんどん進んで、地下水の減少について本当に心配しています

・広い駐車場等は浸透性の舗装を促す等、一声掛けて地球環境の改善に留意しいて欲しい

・私は今、県の地球温暖化防止活動促進員を引き受けていますので、特に気になります

・住宅・工場開発が行われているが、基本的には土地利用計画に基づいて行われていると思う

・都市計画道路として決定されているものは良いとして、新たに重要幹線の整備方向を打ち出すべき

・公園の美化作業は、町と地域が協働で実施すれば費用が減少できると思う
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基本事業名 4-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 6人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-7-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 5人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-4-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 10人 Ｂ．ほぼ予定通り 1人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 6人 Ｂ．現状 4人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

＜工業用水道課＞

工業用水道の安定供給と公営企業の運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・現状維持が今の時点ではふさわしい

・構成事務事業が順調に推移できるように、メンテナンスと景気動向に配慮して欲しい。

・大規模災害発生時、道路寸断が被害の拡大につながるということを常に意識していただきたい

・道路は、地域住民との協働で、また通学路は学校との連携で、意見を取り入れながら管理をお願いしたい

・路面のいたみが見られる。路線が多く管理が大変だとは思うがよろしくお願いしたい

・国道５７号線の阿蘇方面への開通を急いでいただきたい

・農道は基本的には生活道として利用されているものが多い。区まかせではなく、町の指導を強化されたい

・環境整備からも下水道水洗化を推し進めるべきである

・ずーと以前の話ですが、下水道への接続工事は完了して使用しているのに、下水道料金の徴収がない等、無届工事がないように
チェックして下さい。

・消化ガス発電は、ＣＯ２削減には有効だと聞いています、良い事だと思います

・整備率７４％で、ここ数年伸び悩んでいる。町民の生活環境向上を図るためには整備率１００％を推進すべきである

＜土木部　下水道課＞

下水道の整備

担当課へのコメント（要望・課題など）

・充分な給水が行われているが、将来への課題、問題点等が、具体的につかめていないのではないか

・北側復旧ルートに伴い国道５７号線ミルクロード、東に変化が起きると予想されるがその対策はあるのか

・舗装度合いは高くないようなので方向性は「Ｃ」ではないか

担当課へのコメント（要望・課題など）

・緊急性を大事に取組みを充実させてほしい

農林道の整備

＜土木部　建築課＞

生活道路の整備・改善

幹線道路網の整備


